



いもじょ栽培3年目! 6月中旬から下旬に畑面積・30アールに約2000本の苗を植えました。

今年の酷暑といわれた暑い夏の中で、無農薬、無殺虫剤での畑は除草に追われ、害虫(カメシ)退治に追われ...の連続でした。

天候に左右され自然相手の栽培は大変さも多々ありますが、大きき空の下、黙々と土に向かい日頃のストレスを土に放出、収穫もあり、IMOJO畑に感謝です。

畑に関心のある方、IMOJO畑に一度来てみませんか?

毎週
月・水・金曜日
午前中、畑にいます!!

見学大歓迎です!



広い畑の強い味方!! // モーター付きトラクターの練習\\

これから「落ち葉堆肥」作りに入ります!

バニヤ板を竹の杭で止めて、大きな囲いを作り落ち葉や米ぬか、コーヒー殻を入れて来年の準備をしていきます。コーヒー殻はゴミとして捨てられますが、

干して使うといろいろ使い道があります!



有機石灰は卵の殻を砕いて畑へ入れます!



自家焙煎のコーヒー豆屋「tango(タンゴ)」さん、入間わかさ高等特別支援学校さんからのコーヒー殻は、落ち葉や米ぬかと一緒に熟成させ堆肥として来年の春には畑の栄養にひります!

釜土でご飯 & 焼きいも

12月13日(水)

青少年活動センター、キャンプ場で実施し

楽しく!美味しい! ひと時をみんなで過ごしましょう!



おいしいです!!



!! 情報配信中!!
IMOJOの畑
Instagram!



IMOJO.AIKURU

今年も多くの皆さんのご協力で「IMOJOの畑」作業ができました(敬称略)

加藤博司、石川光公、長谷川八郎、関谷自動車工業、鈴木利雄、中村とモ子、関谷佳代子
入間わかさ高等特別支援学校、Coffee Tango、お菓子工房ナチュール、積水ハウス(株)

皆様 有り難うございました